



Nombre del alumno: Maricel Fernández Sánchez Gutiérrez

Nombre del profesor: Jhoani Elizabeth Porcón López

Nombre del trabajo: Halloween - Costumes (performance)

Materia: Inglés

Grado: 1°

Grupo: Licenciatura en Medicina Veterinaria
y Zootecnia.

Ocosingo, Chiapas
11 de noviembre 2023.

The red queen

Hello, my name is Isacbeth from Brims, better known as the Red Queen. I am the main villain of the movie Alice in Wonderland.

I am a sovereign who rules in the world of chess. I do not have magical powers but I am powerful over my subjects and I like to order the execution of anyone who betrays or disobeys me. I always give the order with the phrase "Cut off their head".

My enemies are Alice and my sister Miranda known as the white queen because we are always at odds and there are always fights between our kingdoms. I always try to end my sister's reign so I can defeat my enemy Alicia but I never succeed because somehow something always goes wrong.

All my subjects are with me out of fear and for having the privilege of being within my kingdom. In one more attempt to try to destroy my enemies I made a plan to destroy them and the only thing I achieved was my own destruction.

They wiped out a large part of my army and turned the others who survived against me, and well I had to surrender to his situation. My sister sent me far away and left me without any contact with people.

La reina roja

Mi nombre es Irdebeth de Crims, conocida mejor como la Reina Roja soy la principal villana de la película Alicia en el país de las maravillas.

Soy una soberana que gobierna el mundo del ajedrez, no tengo poderes mágicos pero soy poderosa sobre mis súbditos y me gusta ordenar la ejecución de cualquier persona que me traiciona o me desobedece, siempre solo dar la orden con la frase "que le corten la cabeza".

Mis enemigos son Alicia y mi hermano Mirnado conocido como la reina blanca porque siempre estamos en desacuerdo y siempre hay peleas entre nuestros reinos.

Siempre intento acabar con el reino de mi hermano y poder derrotar a mi enemiga Alicia pero nunca lo logro porque siempre de alguna manera algo sale mal.

Todos mis súbditos están conmigo por miedo y por tener el privilegio de estar dentro de mi reino. En un intento más por intentar destruir a mis enemigos hice un plan para acabar con ellos lo único que logré fue mi propia destrucción. Ellos acabaron con una gran parte de mi ejército y hicieron que los demás que sobrevivieron atuieran en mi contra, y bueno yo me tuve que rendir ante esta situación. Mi hermano me mandó muy lejos y dejándome sin contacto alguno con las personas.

